



ミンガラバード こんにちは

認定 NPO法人
日本・ミャンマー
医療人育成支援協会
〒700-0815
岡山市北区野田屋町2-4-18
TEL: 086-224-0102
FAX: 086-221-2554
URL: <http://www.mjcp.or.jp>

寄付クリニック 新たに3カ所



これがミャンマー初の世界遺産

巨大な釣鐘のような、この建造物は何? ミャンマーの大河エーヤワディ川中流域で、7世紀から9世紀にかけて栄えた王国「ピュー」の仏塔の1つ。これはピーという市の外れのスリ・クセトラという所にある。

ほかに発掘の進んだペイタノーとハリンを合わせた3カ所の城塞都市跡が「ピュー古代都市群」として2014年、ミャンマー初の世界遺産に登録された。

(岡田茂理事長撮影)

協会の呼びかけに応じてミャンマーへ寄付のクリニックが3カ所、相次いで完成した。贈ったのは会員、高校、会社。これで寄付クリニックは全部で17カ所になった。



華やかな飾りつけや風船で開所を祝つた! チヤンギン
ヤンゴン中心地から北西へ車で約3時間。エーヤワディ管区のチヤンギンとい
う町に「荒木クリニック」ができ、1月2日に贈呈式があった。
協会員の岡山市中区湊、荒木富美子さんからの寄金をもとに、それに地域の人たちも協力金を出し合つた。新しいクリニックは2階建で、住民の期待は大きく、約300人が集まって開所を祝つた。荒木さんは初めてミャンマーを訪れた時に、この国の人々の温かさとやしさに触れて感動。今回が8回目の訪問だつた。

「何度もミャンマーにきているうちにミャンマーが好きになりました。人々が健康で幸せになる助けになればうれしい」と開所式で挨拶。荒木さんや日本からの参加者は文房具などを持参、町の小学校に贈つた。

式の後のクリニック診療開始のときは大勢の行列ができ、この日だけで約90人が受診した。糖尿病や高血圧の患者が多くつた。

式の後のクリニック診療開始のときは大勢の行列ができ、この日だけで約90人が受診した。糖尿病や高血圧の患者が多くつた。

生徒たちはこの時の体験からクリニックの寄付を思い立ち、学校側も参加した。糖尿病や高血圧の患者が多くつた。

1月5日、贈呈式があったのは「岡山学芸館高校産院クリニック」。ヤンゴン郊外の約5万人が住むタケタ地区にある八田施療クリニック内に設けた産院だ。

会員の荒木さん贈る 住民も協力金

山学芸館高校産院クリニック」。ヤンゴン郊外の約5万人が住むタケタ地区にある八田施療クリニック内に設けた産院だ。

岡山学芸館の生徒ら募金



生徒前で地元婦人会の人たちと記念撮影の
タケタ地区

1月5日、贈呈式があったのは「岡山市東区の同高校では2016年3月、生徒4人が森健太郎校長と一緒にミャンマーを訪問。観光のほか、協会員らによる寄付クリニックを見学した。岡山市在住の故八田武志さんが寄付した八田クリニックもその1つだった。

生徒たちはこの時の体験からクリニックの寄付を思い立ち、学校側も協力。夏休みや学園祭などで募金活動をした。

タケタ地区では産院がないため、車で約1時間かかるヤンゴンの病院などで出産しなければならなかつた。新しい産院では産婦人科医が巡回診療し、助産師2人が常駐する。

贈呈式には同高校の森林長や医療系学部志望の生徒ら11人が出席。式の模様はミャンマーの公共テレビが取材、全国放送された。



テープカットの後、嶋田さん(前列左から2番目)
は風船を飛ばして祝つた! ピー

世界遺産のまちに産院 ニチニチ製薬寄付

記念産院クリニック」の開所式があつた。

三重県伊賀市のニチニチ製薬が寄付、親会社のディリリー社(大阪市西区)の北村守会長の名前から名付けられた。

協会の岡田茂理事長が岡山大学の教授時代、ミャンマーでの肝炎対策事業を同製薬と共に実施。この縁から同社は毎年120万円ずつ協会に活動資金を寄付している。

開所式にはニチニチ製薬から嶋田貴志さんと五島明子さんが出席。バゴー管区のウインテイン首相ら大勢の地元関係者が参加して祝つた。

嶋田さんは「岡田理事長との共同研究は終わつたが、ミャンマーとまた新しいつながりができるうれしい」と挨拶をした。

新しい産院はミャンマー健康財団が運営するクリニックの敷地内にあり、医師2人と助産師1人が常勤する。

設けた産院だ。

岡山市東区の同高校では2016年3月、生徒4人が森健太郎校長と一緒にミャンマーを訪問。観光のほか、協会員らによる寄付クリニックを見学した。岡山市在住の故八田武志さんが寄付した八田クリニックもその1つだった。

生徒たちはこの時の体験からクリニックの寄付を思い立ち、学校側も協力。夏休みや学園祭などで募金活動をした。

タケタ地区では産院がないため、車で約1時間かかるヤンゴンの病院などで出産しなければならなかつた。新しい産院では産婦人科医が巡回診療し、助産師2人が常駐する。

贈呈式には同高校の森林長や医療系学部志望の生徒ら11人が出席。式の模様はミャンマーの公共テレビが取材、全国放送された。

最高の国の秘密 少しわかりました

タウンジー・サオサントン 総合病院
ノウメイピョウさん

私たち2016年9月4日、関西空港に着き、バスで岡山に向かうことになりました。待つている間にバスの乗車券をなくしてしまったが、見つかりません。バス乗り場近くにいた制服の人助けを求める、驚いたことは、彼が乗り場

の箱を開けるとその中から私の切符が出てきたのです。私は嬉しいだけではなく、思いました。印象は最高でした。

口腔病理学教室のすべてのスタッフは私たちを優しく迎えてくださいました。長塚

仁教授は、愛情のこもった方です。口

腔病理の天才で、教え方も

ミャンマーの歯科医師2人が協会の招きで、岡山大学歯学部の口腔病理学教室で研修を受けた。去年9月から11月まで3カ月間。2人に研修の模様や日本の印象などについて書いてもらった。

口腔病理を研修



上 口腔病理学教室の雲出雲大社で後列右が長塚教授=島根県出雲市

左 着物姿のタンピュウジンさん(左)とノウメイピョウさんは岡山市後楽園

ネピドー総合病院
タンピュウジンさん
大学での研修生に選ばれたことを聞いて、さっそく日本大使館にビザを貰いに行つたが、日本での滞在が3ヶ月より1日超過していたため、許可がおりませんでした。

本大使館にビザを貰いに行つたが、日本での滞在が3ヶ月より1日超過していたため、許可がおりませんでした。が、私たちの宿舎は協会事務所がある建物の5階にあり、十分な広さで、必要なものは全てそろっています。

と火曜日の夕方には中野先と火曜日の夕方には中野先も行つた。中野啓介准教授は私たちを親切に、辛抱強く指導くださった。月曜日染色法、DNAの抽出などを

貴重な経験生かします

ました。

次の日、岡山大学歯学部の6階にある口腔病理学の教室へ行き、勉強を開始。

基本的な組織の切り出し、調に進みました。お陰で岡山へはスムーズに着くことができ、私たちの宿舎は協

会事務所がある建物の5階にあります。最新の口腔病理学、ややで気持ちの良い天候、美味しく脂肪の少ない健康的な日本食、ごみの散らかってい

ます。日本の良いものを挙げて、歩き、記念に沢山の写真を撮りました。

長塚教授と船越さんの計らいで日本の伝統的な着物を着る機会があり、私たちは着物姿で後楽園や岡山城を歩き、記念に沢山の写真を撮りました。

日本による診断病理の講義があり、水曜日と木曜日の夕方は長塚仁教授の講義がありました。教授は、見ていてるもの実体を見付け出す方法、例えば、見ている細胞が正常かどうか、若しくは異常だとすれば、どの様な状況でそのようになったのか、その原因と結果を的確に指摘してくださいました。

金曜日の夕方は病院病理部に行き、柳井広之教授から細胞診を教えてもらいました。

ミャンマーから持つてきました口腔の扁平上皮癌の標本を使って種々の染色を試みたが、ミャンマーのパラフィンは質が悪く、新しく作り直さなければなりません。これらの作業では技師の船越和子さんが沢山助けてくれました。

素晴らしいものでした。中野啓介准教授から多くの事を学び、私たちが理解できないことがあると分かりやすく説明してくれました。また、いつも笑みを浮かべ、あらゆることで助けて下さった技官の船越和子さんは私の生涯で忘れることがない人です。

これが私の生涯で忘れることがない人です。

ミャンマーから持つてきました口腔の扁平上皮癌の標本を使って種々の染色を試みたが、ミャンマーのパラフィンは質が悪く、新しく作り直さなければなりません。これらの作業では技師の船越和子さんが沢山助けてくれました。

ミャンマーから持つてきました口腔の扁平上皮癌の標本を使って種々の染色を試みたが、ミャンマーのパラフィンは質が悪く、新しく作り直さなければなりません。これらの作業では技師の船越和子さんが沢山助けてくれました。

中野啓介准教授から多くの事を学び、私たちが理解できないことがあると分かりやすく説明してくれました。また、いつも笑みを浮かべ、あらゆることで助けて下さった技官の船越和子さんは私の生涯で忘れることがない人です。

これが私の生涯で忘れることがない人です。

これが私の生涯で忘れることがない人です。

これが私の生涯で忘れることがない人です。

これが私の生涯で忘れることがない人です。

中野啓介准教授から多くの事を学び、私たちが理

解できないことがあると分

かりやすく説明してくれま

した。また、いつも笑みを

浮かべ、あらゆることで助

けて下さった技官の船越和

子さんは私の生涯で忘れる

ことができない人です。

これが私の生涯で忘れる

</div